

Los lentes progresivos ofrecen una solución perfecta al proporcionar una visión clara a todas las distancias – de cerca, intermedia y de lejos. Estos lentes innovadores eliminan la necesidad de utilizar bifocales, garantizando una transición fluida entre varios puntos focales. Ya sea que esté leyendo un libro, trabajando con la computadora o consultando su teléfono, los lentes progresivos mejoran su experiencia visual con comodidad y estilo.



Mejor visión a la distancia del brazo

Los libros, las computadoras y los teléfonos se encuentran dentro de la zona crítica que los lentes progresivos pueden enfocar con nitidez sin necesidad de que se cambien los anteojos.



Sin saltos de imagen

El cambio gradual de la potencia del lente permite una experiencia visual más natural y cómoda, sin saltos de imagen.



Reducción de la fatiga ocular y del cuello

Con la capacidad para ver con claridad a todas las distancias, no necesitará inclinar la cabeza ni forzar la vista para encontrar el enfoque adecuado.

Un aspecto moderno

A diferencia de los bifocales tradicionales que solo ofrecen dos distancias de funcionamiento – de lejos y de cerca – los lentes progresivos ofrecen una experiencia visual más natural, con una transición fluida de la visión de lejos a la intermedia y de cerca. Disfrute de una experiencia visual más fluida, sin saltos de imagen y con un aspecto más juvenil.

- ✓ Visión ininterrumpida con menos fatiga ocular
- Aspecto elegante y juvenil
- Menos inclinación de la cabeza que los bifocales tradicionales

Infórmese más sobre otras opciones de lentes hoy mismo



La compañía no discrimina por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, edad o discapacidad en sus programas y actividades relacionados con la salud.

Ofrecemos servicios gratuitos para ayudarle a que se comunique con nosotros. Por ejemplo, cartas en otros idiomas o en letra grande. Or, you can ask for an interpreter. Para solicitar ayuda, llame al número que aparece en su tarjeta de ID.

ATENCIÓN: Si habla español (Spanish), hay servicios de asistencia de idiomas, sin cargo, a su disposición. Llame al número de teléfono gratuito que aparece en su tarjeta de identificación. 請注意:如果您說中文 (Chinese),我們免費為您提供語言協助服務。請撥打會員卡所列的免付費會員電話號碼。

Todas las marcas registradas son propiedad de sus respectivos titulares.

La cobertura de la vista de UnitedHealthcare es proporcionada por o a través de UnitedHealthcare Insurance Company, ubicada en Hartford, Connecticut, UnitedHealthcare Insurance Company of New York, ubicada en Islandia, New York, o sus compañías afiliadas. La entidad contratante para UnitedHealthcare Vision Network es Spectera, Inc. Los servicios administrativos son prestados por Spectera, Inc., United HealthCare Services, Inc. o sus compañías afiliadas. Los planes vendidos en Texas usan el número de formulario de póliza VPOL.06.TX o VPOL.13.TX, y el número de formulario del Certificado de Cobertura asociado VCOC.INT.06.TX o VCOC.CER.13.TX. Los planes vendidos en Virginia usan el número de formulario de póliza VPOL.06.VA o VPOL.13.VA y el número de formulario del Certificado de Cobertura asociado VCOC.INT.06.VA o VCOC.CER.13.VA. Esta póliza tiene exclusiones, limitaciones y condiciones en las cuales la póliza puede continuar en vigencia o ser discontinuada. Comuníquese con UnitedHealthcare Insurance Company para conocer los costos y detalles completos de la cobertura.